

PROVINCIA | Cabra

El Ayuntamiento culmina el Plan Integral de Señalización e Interpretación de la Rutas Acuíferas del Parque Natural de las Sierras Subbéticas

La inversión se cifra en 35.538 euros, a través de una subvención del Plan de Acciones y Actividades Sostenibles en los Parques Naturales de la consejería de Medio Ambiente

José Moreno

Lunes 14 de enero de 2013 - 09:17



Con la instalación de una serie de señales y paneles informativos junto a una serie de accesos a la Vía Verde de la Subbética, han finalizado una serie de trabajos que el Ayuntamiento de Cabra a través de su delegación de Turismo ha acometido a través del Plan Integral de Señalización e Interpretación de la Rutas Acuíferas del Parque Natural de las Sierras Subbéticas en la zona de influencia de Cabra, como explicaban en una visita a la zona el alcalde Fernando Priego (PP) y Francisco Casas (PP), edil responsable de la mencionada delegación.

Unos trabajos que subrayan la importancia no sólo turística sino la que a nivel recreativo y de ocio que la Vía Verde tiene según Priego y que acometidos por la empresa egabrense “EcoDirect”, ayudarán no sólo a los egabrenses sino también a aquellos que procedentes de distintos puntos de la geografía española visitan esta y los senderos que discurren hasta enclaves naturales y acuíferos próximos como entre otros, el nacimiento del río Cabra en el paraje de la Fuente del Río, la Sima y el picacho de la sierra egabrense o la Fuente de Jarcas y el Cerro de la Merced, en el que se enclava uno de los yacimientos arqueológicos más importantes de la península de época tardoíbera de la segunda mitad del siglo II a.C.

A estas señales y paneles informativos se han sumado la mejora a uno de los accesos principales de la mencionada vía como es el puente de San Marcos, que han permitido crear un acceso para senderistas y otro especial para discapacitados o personas con movilidad reducida, que lo convierten en el único de estas características en toda la Vía Verde de la Subbética.

Los trabajos han supuesto una inversión de 35.538 euros, a través de una subvención del Plan de Acciones y Actividades Sostenibles en los Parques Naturales de la consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía.

Además recordaba Priego, han comenzado en estos días a través del Programa de Fomento de Empleo Agrario (Pfea) de la Diputación Provincial, una serie de trabajos de mantenimiento en el tramo egabrense de la Vía Verde de la Subbética y que han supuesto la contratación de un oficial y dos peones.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO